

Comunicado de prensa
26 de junio de 2014

El BMW i8 gana la Copa de Oro en Autobello 2014

Anoche se celebró la sexta edición del evento Autobello en Madrid. En un ambiente exclusivo y lujoso se reunieron más de 1.500 invitados para disfrutar de la exposición y de la entrega de premios para los coches y relojes más elegantes de este año.

El ganador del 2014 de la Copa de Oro del Rey Felipe VI, máximo galardón del concurso, fue el súper deportivo híbrido enchufable, el BMW i8. El Presidente Ejecutivo de BMW España y Portugal, Guenther Seemann, fue el encargado de recogerlo de manos de Emilio Olivares, organizador del evento y Director de la revista CAR Magazine.

Además de con el innovador y tecnológico BMW i8, BMW Group España acudió a la cita con sus últimas novedades, entre las que cabe destacar los icónicos BMW M3 y M4, el 100% eléctrico BMW i3, el deseado BMW X4 y el nuevo MINI.

Autobello, concurso de diseño, belleza, tendencias y series limitadas, nació gracias a la iniciativa de un banquero-gentleman driver, un periodista entusiasta y un importante grupo de coleccionistas y nobles, cuyo nexos no fue otro que su pasión por los automóviles exclusivos y los relojes de colección. Hace ya casi una década de su primera edición, donde se congregaron más de 100 vehículos exclusivos –incluidas motos y coches artesanos– entre clásicos deportivos y automóviles de altas prestaciones. Hoy, ya son más de 1.500 VIP y cerca de 500 vehículos inéditos, los que acuden cada año a Autobello en Madrid.